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Résumé:     

Notre recherche consiste à examiner la violence contre le corps à 
travers des pratiques nutritives qui mènent parfois à ce qui peut être 
considéré aussi paradoxales que cela semble être, comme des attitudes 
suicidaires : Le jeûne pendant le ramadhan : par les personnes âgées. Il 
s’agit d’une démarche méthodologique qui tenter de donner quelques 
éclairages sur la contradiction explicite et l’évidente entre une mauvaise 
interprétation de la religion et la réalité.  La religion est pour la préservation 
de l’être humain, tandis que ces pratiques vivantes sont incompatibles avec 
l’essence de sa spiritualité et son esprit spirituel. 
Abstract : 
               Violence is a phenomenon that concerns the humanities scholars 
for a long time. 
Our research is to examine the violence against the body through food 
practices that sometimes lead to what may be regarded as paradoxical as it 
seems, as suicidal attitudes: Fasting during Ramadan: by seriously ill, 
pregnant women and the aged persons. This is a methodological approach 
which attempt to give some insight into the explicit and obvious 
contradiction between a misinterpretation of religion and reality. Religion is 
for the preservation of the human being, while those living practices are 
incompatible with the essence of his spirituality.

Mots clés: 
      Les personnes âgées, la violence, les pratiques nutritives, le jeûne, les 
tabous.
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